

ほうでえ～

ありゃ～のう

# 周防大島町の話題

## アロハキャンペーン 2012スタート

6月22日、大島庁舎でアロハキャンペーン2012開幕セレモニーが開催されました。今年の式典は周防大島周辺海域に存在するニホンアワサングの周知も兼ねて、周防大島在住の兄弟ユニット、マウンテンマウスの「海の花束〜アワサングありがとう」の曲にあわせて、地元の保育園児と小学生6名で構成するフラチーム、エンジェルシャワーがフラダンスを披露しました。

キャンペーンは8月31日まで実施され、期間中は、役場、漁協、商工会、郵便局、銀行、各福祉施設、ホテル等の職員が、アロハシャツでもてなします。



▶ 曲に合わせてフラダンスを披露するエンジェルシャワーの子どもたち



▲「海の花束〜アワサングありがとう」を歌うマウンテンマウス

## 初泳ぎ楽しいね



6月26日、逗子ヶ浜と片添ヶ浜海水浴場で海開きが行われました。

片添ヶ浜海水浴場では、海水浴シーズン中の安全を祈る神事後、森野保育園の園児16名が、初泳ぎを楽しみました。当日の水温は18度で少し肌寒かったです。子ども達はすぐに水に慣れて、「気持ちいい。」と歓声をあげながら、元気いっぱい泳いでいました。

## オリーブ栽培説明会を開催しました

6月5日、耕作放棄地を有効に活用するため、周防大島町定住促進協議会主催によるオリーブ栽培説明会が、大島文化センターで開催されました。

九州でオリーブ普及に努めている九州オリーブ普及協会百富理事が「オリーブはみかん栽培より手間がかからず、周防大島は日照などの条件もいいところですよ。」と説明し、参加者約70名は熱心に聞いていました。

